
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２０日（水） 

受講者数 １１名 

（講師含む） 

○ 講義、授業、交流という流れはとても良かったと思う。 

○ 一番良かったのは実際の授業を見られて非常に良かったと思う。自校での実践の参考にさせて

頂きます。 

○ 「道徳」という概念が自分の中ではっきりしなかったのが、尐しはっきりしたと思います。た

だ「価値」を伝えるということは、伝えたい価値はあるということで、結局進め方と選ぶ題材に

よっては価値観が一つになるかも、と感じました。 

○ 次年度は小学校の実践が見られると思いますので、大変楽しみにしております。 

○ やはり研究授業を見ることが出来たのがとてもためになりました。 

 

 

 

受講者の方々の声 

山田  潮氏 

（後志教育局指導主事） 

高尾有希子先生 

（余市町立東中学校） 

齋藤 直哉先生 

（倶知安町立西小学校） 


